

Menú principal

- Portada
- Realidades Eclesiales
- Iglesia en el Mundo
- Iglesia en España
- Iglesia Latinoamérica
- Cultura
- Sociedad

Blogs y Firmas

- Homilias Dominical
- Hablan los Obispos
- Fe y Razón
- Reflexion en libertad
- Colaboraciones

RADIO
Camineo.info



Formación



Inscríbete en la
Jornada Mundial de la Juventud.



Menú de Servicios

- Cartas al director
- La biblia
- Catecismo
- Liturgia de las horas
- El Santo Rosario
- Fototeca

Hemeroteca

Jun 2011

Pr	Wx	Zh	Wk	Iu	Vd	Vx
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30			

Visite nuestra web: <http://camineo-tours.info/>
y pida presupuesto sin compromiso

Portada:: Sociedad:: Aborto y eutanasia:: **El cardenal Elio Sgreccia advierte que la píldora de los cinco días después es abortiva**



Selecciona lengua

Powered by [Google Traduci](#)

Enviar por @

Imprimir

Más votado

Versión PDF

5 Estrellas - Excelente

Vota

El cardenal Elio Sgreccia advierte que la píldora de los cinco días después es abortiva

ANÁLISIS DIGITAL
Sat, 18 Jun 2011 16:03:00



CAMINEO.INFO.- El presidente emérito de la Pontificia Academia para la vida, el cardenal Elio Sgreccia, ha advertido de que la píldora de los cinco días después, conocida como 'EllaOne' es "abortiva a todos los efectos", después de que el Consejo italiano de Sanidad haya permitido su comercialización en el país.

En declaraciones en el diario 'La Stampa', el cardenal ha criticado el parecer de la comisión técnica del Consejo italiano y ha declarado que espera "que estas deliberaciones sea rechazadas por el Gobierno italiano de forma responsable".

Según informa el diario del Vaticano 'Osservatore Romano', el Consejo italiano ha asegurado que autorizará su comercialización "sólo en caso de una segura exclusión de un embarazo", por lo que "será necesario realizar un test de embarazo fiable y precoz".

La subsecretaria de Sanidad italiana, Eugenia Rocella, ha asegurado que esta píldora "es compatible con las leyes italianas", que permiten el aborto sólo en casos específicos de peligro para la madre y dentro de los 90 días iniciales del embarazo. Los países que permiten vender la píldora 'EllaOne' son Estados Unidos, Francia, Alemania, Inglaterra y España, que permitió su comercialización en el año 2009.

En este sentido, la subsecretaria ha asegurado que se pedirá explícitamente "un test que elimina cualquier duda sobre un embarazo".

Por su parte, el diario del Vaticano declara en un artículo publicado en su edición de esta tarde que la decisión del Consejo Superior de Sanidad "acrecienta la preocupación ya suscitada por la llamada píldora del día después" y afirma que "no se entiende la prisa por poner a la venta esta píldora y la insistencia de su comercialización".

Además, el diario del Vaticano se pregunta si "será posible llegar a la farmacia con un test de embarazo fiable" y si éste "será suficiente para excluir que la implantación en el útero se haya realizado".

El presidente de la asociación 'Ciencia y Vida', Lucio Romano, ha subrayado en una entrevista concedida a la Radio Vaticana que "desde el punto de vista cultural" la comercialización de esta píldora "podría presentar el aborto como un método anticonceptivo".

Según ha explicado Romano, desde el cuarto o quinto día "el embrión está ya próximo al útero para poder desarrollar ulteriormente su proceso de evolución del embarazo" y ha advertido de que con esta píldora "se está mistificando un proceso que puede ser de tipo abortivo" y se presenta "como un proceso de tipo anticonceptivo".

Por último, Romano ha asegurado que los métodos anticonceptivos son "aquellos que impiden el encuentro entre el espermatozoide y el óvulo" mientras que "todos los demás métodos que impiden el desarrollo del óvulo fecundado, son seguramente métodos abortivos".

[Comenta la noticia](#)

Los comentarios tiene un número limitado de caracteres. Tu mensaje ha de ser corto y conciso. **NO OLVIDES INTRODUCIR EL CODIGO DE SEGURIDAD.**

Nombre:

Email:

Título:

Comentario:



PEDRO ÁLVAREZ
ARTÍCULOS
RELIGIOSOS
(FABRICANTE)



idYt7
enviar

ARTÍCULOS RELACIONADOS

- » El Gobierno se precipita, desoye a las asociaciones profesionales y esconde a...
- » San Juan: En una solicitada convocan a votar por la vida
- » Alerta Navarra invita a rezar todos los viernes de junio en Ansoáin para que no...
- » En el aborto hay siempre dos víctimas; el síndrome post aborto
- » Miles en Paraguay rechazan a ministra española Bibiana Aído por su apoyo al...
- » La ley de los derechos de la persona al final de la vida incluye derechos ya...
- » Universidades católicas preparan postura común contra el aborto
- » Verónica Castro, Karyme Lozano, Leticia Calderón y Emmanuel en congreso...
- » Militante abortista ataca a la Iglesia en semana electoral
- » Derecho a Vivir denuncia las «prisas» de Pajín por aprobar la 'Ley de Muerte...
- » Es contradictorio hablar de derechos humanos y promover aborto
- » En marcha unos 30 000 peruanos dicen sí a la vida y no al aborto
- » Jornadas de formación en adhesión al Año de la Vida
- » Denuncian a legisladores argentinos abortistas
- » Unidos por la Vida lanza una campaña para que España elija la vida
- » El gobierno aprueba el anteproyecto de ley de «muerte digna»
- » Obispos cesan negociaciones ante persistencia abortista de presidente de...
- » Maratón por la vida en la arquidiócesis de Tucumán
- » Enorme presión para que la Corte se pronuncie por el aborto
- » Los obispos de la Provincia Eclesiástica de Zaragoza y Huesca declaran que "la...
- » Colombia: Recolección de firmas para blindar vida será hasta junio
- » Una joven madre rechaza el tratamiento contra el cáncer y da a luz a una niña...
- » En Ecuador curso ayudará a matrimonios a evitar anticonceptivos
- » Hungría aprueba una nueva Constitución que defiende el derecho a la vida y la...
- » Representantes latinoamericanos ante ONU promueven aborto y "derechos...
- » Diócesis de Canadá vetan a sacerdote mexicano acusado de promover aborto
- » El Proyecto Nais de Red Madre en Galicia ayuda a 30 mujeres que no han querido...
- » Electricista desempleado rechaza trabajo en clínica de abortos por convicción...
- » La Plata celebró el Día del Niño por Nacer
- » 16 de abril: representación de "La Pasión" a beneficio de la Casa Cuna Santa...

SI QUIERES COLABORAR CON EL MANTENIMIENTO DE LA WEB PULSA DONAR

Donar



XML [Nosotros](#) [Contacto](#) [Publicidad](#) ATOM

Camineo.info 2004-2010

